
PREFEITURAMUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADODO RIO GRANDE DO SUL

OF. Nº 143/2025 Guaíba, 26 de Março de 2025.

Senhor Presidente,

Honra-nos cumprimentá-lo, na oportunidade em que

respondemos ao Ofício nº 030/2025, desta Casa Legislativa, que nos
encaminhou o Requerimento nº 115/2025 apresentado pela Bancada
Republicanos - Republicanos

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1. Há, no âmbito do Poder Executivo Municipal, a intenção de criar um serviço
de atendimento 24 horas para animais em situação de emergência? Se sim, qual
é o cronograma previsto para a implementação desse serviço?

2. Caso não haja intenção de criar tal serviço, quais são as razões justificativas
para essa decisão, considerando a crescente demanda por políticas públicas de
bem-estar animal?

3. Existe algum estudo ou levantamento realizado pelo município sobre a
viabilidade e os benefícios de se implantar uma central de atendimento 24 horas
para animais em situação de emergência?

4. Há previsão orçamentária para a criação e manutenção desse serviço? Se
sim, qual seria a fonte de financiamento e o valor estimado?
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PREFEITURAMUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADODO RIO GRANDE DO SUL

Em atenção ao requerimento apresentado, gostaríamos de esclarecer as questões
levantadas em relação à criação de um serviço de atendimento 24 horas para animais
em situação de emergência, conforme detalhado abaixo:

1. Há, no âmbito do Poder Executivo Municipal, a intenção de criar um serviço de
atendimento 24 horas para animais em situação de emergência? Se sim, qual é o
cronograma previsto para a implementação desse serviço?

O município de Guaíba tem interesse em implementar um serviço de atendimento 24
horas para animais em situação de emergência. No entanto, é importante destacar
que o projeto está sendo avaliado sob a ótica da viabilidade orçamentária e da
adequação à estrutura existente, especialmente em razão do processo de
reestruturação em andamento da Secretaria de Bem-Estar Animal (SEBEA). Esse
processo visa garantir uma gestão mais eficiente e a melhor alocação de recursos para
os serviços relacionados à causa animal.

2. Caso não haja intenção de criar tal serviço, quais são as razões justificativas para
essa decisão, considerando a crescente demanda por políticas públicas de bem-estar
animal?

Não há uma decisão final sobre a criação desse serviço, pois ele está sob análise. A
justificativa para a demora na implementação está diretamente ligada à necessidade
de avaliar a viabilidade financeira e os recursos disponíveis, assim como à
reestruturação da SEBEA, que visa aprimorar a infraestrutura e a capacidade de
atendimento da Secretaria. O município tem como prioridade o atendimento adequado
às demandas da população, especialmente no que se refere à proteção animal.

3. Existe algum estudo ou levantamento realizado pelo município sobre a viabilidade e
os benefícios de se implantar uma central de atendimento 24 horas para animais em
situação de emergência?

Até o momento, o município não concluiu um estudo formal sobre a implantação de
uma central de atendimento 24 horas. Contudo, a administração municipal está
avaliando constantemente as necessidades da população e as condições de R
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PREFEITURAMUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADODO RIO GRANDE DO SUL

implementação de novos serviços. A análise de viabilidade será um dos passos
essenciais caso o projeto avance, e inclui questões financeiras, logísticas e estruturais.

4. Há previsão orçamentária para a criação e manutenção desse serviço? Se sim, qual
seria a fonte de financiamento e o valor estimado?

A previsão orçamentária para a criação e manutenção desse serviço está sob análise.
A viabilidade orçamentária será definida a partir da conclusão do processo de
reestruturação da SEBEA e da definição de um plano de ação para a implementação
desse tipo de serviço. O município está avaliando as fontes de financiamento possíveis,
incluindo recursos municipais e outras fontes de apoio, como parcerias com entidades
de bem-estar animal.

Reiteramos que o município de Guaíba continua comprometido com a promoção do
bem-estar animal e com o atendimento das necessidades da população. As demandas
estão sendo analisadas com cuidado para garantir soluções que sejam viáveis e
eficazes a longo prazo.

Agradecemos a atenção e o apoio da Câmara de Vereadores, e continuamos à
disposição para quaisquer esclarecimentos adicionais.

Atenciosamente,

Marcelo Reinaldo Soares Reinaldo
Prefeito Municipal

Ao
Exmo. Srº,
João Collares
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS R
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